



Lichtensteig, 18. Februar 2025

Abschied von Eugen Kägi – Pionier der schokolierten Waffel

Mit grosser Trauer nimmt die Kägi Söhne AG Abschied von Eugen Kägi (1928–2025), Sohn des Firmengründers Otto Kägi Senior. Gemeinsam mit seinen Brüdern Otto und Alfred entwickelte er 1952 die Rezeptur der schokolierten Waffel, die als „Kägi fret“ zu einer Schweizer Traditionsmarke wurde. Den Namen „Kägi fret“ setzten sie aus ihrem Familiennamen „Kägi“ und der Endung „-fret“ zusammen, abgeleitet vom französischen Wort „gaufrette“ für Waffel.

Internationaler Erfolg unter ihrer Leitung

Unter der Führung von Eugen und Alfred Kägi expandierte das Unternehmen stetig. Bereits 1956 begann der Export der Toggenburger Spezialitäten, und ebnete den Weg für den Handel nach China und die USA.

Sein Erbe bleibt bestehen

Der Pioniergeist von Eugen Kägi lebt bei Kägi weiter. Sein unermüdlicher Einsatz für Qualität und Genuss wird unvergessen bleiben. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Kägi Söhne AG

